

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

3月～6月 コロナ感染で、車両数の減少で…事故減少
ただし…『死亡事故』は、増加
今後は…車両数が増加します
『油断は禁物』…今まで以上の『注意力』

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

● バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

朝8時 ランニング中の男子中学生 軽乗用車にはねられる

当時、車両の通行が禁止されていた時間帯だった
◇子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

2020/7/9(木) 12:09

9日午前8時10分ころ、広島県の市道で、ランニング中の男子中学生が、軽乗用車にはねられる事故があり、男子中学生は、病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。警察は、軽乗用車を運転していた19歳の少年を現行犯逮捕しました。現場の市道は当時、車両の通行が禁止されていた時間帯だった。

スピード違反で、覆面パトカー追跡の車が…

道路脇のガードパイプに衝突、20代男女死亡
◇『気のゆるみ』…『スピード』出し過ぎていませんか◇

2020/7/9(木) 11:49

9日午前2時頃、東京都で、警交通機動隊の覆面パトカーに追跡されていた乗用車が道路脇のガードパイプに衝突し、大破した。この事故で、乗用車を運転していた会社員男性(24)と、助手席の、会社員女性(22)が全身を強く打ち、死亡した。現場は片側2車線の緩やかな右カーブ。覆面パトカーはスピード違反を確認し、赤色灯をつけて数分間追跡していたが、事故前に振り切られていたという。

自転車の男性を100メートル引きずり逮捕

「無免許なのでヤバイと思い逃げた」
『人を踏んでいる』と目撃者に声をかけられ、
人に見られたと思って停まった

2020/7/8(水) 16:37

7日午前6時半ごろ、大阪府で「人が車に引きずられ腕から出血している」と通行人から110番通報。50歳の男性が頭や両足などを擦りむくけがをしていたため、病院に搬送しました。男性は軽傷と見られます。警察が現場で男性と一緒にいた男性容疑者(28)に事情を聞いたところ、無免許と分かったため無免許過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。その後警察が防犯カメラなどを捜査、容疑者が自転車に乗った男性と接触した後、男性を約100メートル引きずりながら逃走していたことが分かりました。警察はひき逃げ容疑も加えて容疑者の身柄を検察庁に送りました。調べに対し容疑者は「無免許なのでヤバイと思いアクセルを踏んで逃げました。『人を踏んでいる』と目撃者に声をかけられ、人に見られたと思って停まった」などと容疑を認めています。

朝7時 飲酒事故で逮捕 信号待ちの乗用車に追突

基準値の2倍を超えるアルコールが検出
◇『残酒』運転注意、朝、出勤時の「飲酒取締り」強化◇

2020/7/8(水) 20:15

8日午前7時ごろ、福岡県の国道で、大学の准教授の男性(40)が、飲酒事故をおこし、現行犯逮捕されました。容疑者は、酒を飲んだ状態で乗用車を運転し、信号待ちをしていた乗用車に追突した疑いです。追突された車には男性2人が首の痛みです。容疑者の呼気からは基準値の2倍を超えるアルコールが検出。